

La communication durable le 22 février à Poitiers

mercredi 22 février 2017, par [lpe](#)

La start-up poitevine Téléscup et son club d'entreprises s'associent au maître de conférences de l'IAE de Poitiers, Christian Marcon, pour sensibiliser les entreprises à la communication durable.

Pour une entreprise, avoir une "communication durable", c'est privilégier une communication qui s'inscrit dans une logique de développement durable. Dans une période où le développement durable devient de plus en plus important voir nécessaire, ce type de communication est très réputé chez les entrepreneurs. Pourtant, la communication durable est un domaine qui reste encore flou et très vague pour beaucoup. C'est en souhaitant répondre à cette question que Christian Marcon et la start-up Téléscup se sont associés. Ils animeront mercredi 22 février prochain, dans le bar du pince-oreille (11 Rue des 3 Rois, 86000 Poitiers), à partir de 18h, une conférence-débat sur le sujet de la communication durable pour les entreprises poitevines.

L'occasion d'en connaître plus sur ce vaste sujet et de pouvoir débattre avec des entreprises et des communicants de la région.

Entrée libre et gratuite.